

Fachvortrag „Tablets im Kiga – braucht man das?“

Medien sind heute gar nicht mehr weg zu denken, egal ob zuhause oder auf der Arbeit. Schon die Kleinsten unter uns setzen sich tagtäglich mit PC`s, Tablets, Smartphones und Co. Auseinander. Da stellt sich die Frage, wie sollen wir als Pädagogen damit umgehen?

Gehören elektronische Medien und die damit verbundene Digitalisierung auch in Kindertageseinrichtungen oder sollte man gerade hier darauf verzichten? Zu dieser Frage gibt es diverse Ansichten und Meinungen.

Unterstützt wurde der Abend von der Expertin Frau Sinikka Oster (Dipl. Sozialpädagogin und Medienpädagogin). Sie arbeitet als Mediencoach im Modellversuch „Medienkompetenz in der Frühpädagogik“.

